

Benefiztag

# Novotel lädt Familien zum Kinderfest ein

Fünfzig bis sechzig Mitarbeiter aus sechs Hotels der Accor-Gruppe in Leipzig, Halle und Gera haben sich freiwillig zu einem Sonderdienst gemeldet: Sie alle helfen mit, am Sonntag im Leipziger Novotel an der Goethestraße den diesjährigen Accor-Tag auszurichten. Eine Mischung aus Familienfest, Tag der offenen Tür und Benefizaktion, wie Direktor Edgar Vonderweiden erklärt. „Von 12 bis 17 Uhr wird im ganzen Haus und im Innenhof gefeiert.“

Studenten aus dem Partnerland Peru präsentieren Tänze aus ihrer Heimat und flechten Zöpfe; es gibt eine Kaffeetüten-Modenschau, Dixieland mit den Hotmakers, Cheerleaders und eine Tombola mit 1500 Gewinnen, von Hotelgutscheinen über Mikrowelle und Parfüms bis zu Eintrittskarten für den Zoo, Belantis oder die Leipziger Funzel. Kinder können sich an einer Spielstraße, beim Schminken oder Luftballon-Weitflug amüsieren. In den Kochtöpfen und Pfannen bruzzeln peruanische Gerichte, Mediterranes und einheimische Schmeckerchen. Jedes Angebot kostet einen Euro.

Der Accor-Tag findet seit 1998 an allen deutschen Standorten der Hotelkette statt. 2006 kommt der Erlös dem Kinderhilfswerk Plan International, dem Verein Mukoviszidose und der Stiftung Deutscher Kinder-, Jugend- und Elterntelefone zugute. Schirmherr in Leipzig ist Oberbürgermeister Burkhard Jung. *K. D.*